





新学期にあたって

校長渡辺敬方

早いもので、新年度がスタートして3週間あまりが過ぎました。1年生は新しい学校に、2・3年生は新しい学年に慣れてきた様子がうかがえます。そして、生徒たちは、緊張感の中にも、楽しく充実した学校生活を送ってくれているのではないかと思っています。ご家庭ではいかがでしょうか。

さて、新年度のスタートを切りましたが、人生は出発の連続です。自分次第で、どのようにも人生を変えることができます。中学生の時期は、己を知り、他を知り、社会を知り、自分の人生を自分で決めていく大切な時期です。自分の人生を有意義にするのも無意義にするのも、この時期の出発にかかっているといっても過言ではありません。しかし、大切なことは、出発は、小さな出発の積み重ねであるということです。小さな出発の一歩一歩が、大きな出発を決めていくのです。小さな出発をするためには、次の3つのことが大切であると考えます。

1 つ目は、他者を大切にする「愛する心」を持つことです。インドの詩人、タゴールが「ハンマーで錠前は開かない。その錠前にあった鍵でなら開く」という言葉を残しています。ものごとは、カづくでは解決しないという意味です。もし、この言葉に続く言葉があるとすれば「その鍵はどこにも売っていない。誰も貸してはくれない。自分で作らなければならい。なぜならば、その鍵は愛という鍵だから」という言葉が続くのではないかと考えます。このように、他者を「愛する心」がなければ、ものごとは解決しないということです。

2 つ目は、「考える力」を身につけるということです。「考える力」を身につけるためには、自己中心的な考えに陥らいということが大切です。自分が正しいと思い込んでしまうと、偏った考えしかできなくなります。そうならないようにするためには、いろいろな人と出会い、読書で様々な考えを知り、謙虚な心で考えを膨らませていくことが大切です。じっくり、ゆっくり思いを練ることで「考える力」が身につくのだと思います。

3 つ目は、「実践する」ということです。実践する力を身につけていくためには、「自分が、一歩動き出さなければ、すべてが始まらない」ということを肝に銘じることです。どんなに心を豊かにしても、どんなに考える力を身につけても、実践できなければ、何も始まりません。実践こそが、本当の意味での小さな出発になるのです。

この3つのことを今日から大切なこの時期の小さな出発を積み重ねてください。

生徒の皆さんが、自分のもっている力を出し、今年は、「悔いのない1年だった」と言える素晴らしい1年にしてほしいと願っています。そして、地域の人たちからも信頼される西陵中学校をつくっていきたいと思います。教職員一丸となって、子どもたちのために頑張りますので、保護者、地域の皆様の変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

★4月6日 入学式---



御入学おめでとうございます。新1年生35名の入学を心より歓迎いたします。令和4年度の生徒数は次のとおりです。

【4月6日現在】

	A 組	B 組
第1学年	33名	
あすなろ・つくし	2 名	
第2学年	24名	25 名
第3学年	22名	22名
つくし	1名	
全生徒数	129名	

新入生を代表して

さんが次のように誓いの言葉を述べ ました。

生方や先輩方と共に学び、

高め合い、

令和四年四月六日

生方できます。 生方、そして家族、地域のみなさんから信頼 自分の発言や行動に責任をもち、先輩や先 大切にし、失敗しても何度でも挑戦します。 大切にし、失敗しても何度でも挑戦します。 西陵中のよき伝統を大切にしながら、諸先を誓います。

の言葉

★ 4. 20 On line 議案審議-

令和3年2月に整備された一人一台端末(クロームブック)を使い、生徒総会(5/6 開催予定)に向けた学級議案書審議を行いました。事前の印刷準備が軽減され、自分の画面と教室の大連画を利用し、各専門委員会が活動計画を提案し、熱心に審議を行っていました。先日は、任命式も感染拡大防止を考え、放送室と各教室に分かれ、委員はスライドを使って紹介されました。

年生35名の入学を心より歓迎いたし 日常の学習以外にも工夫を取り入れます。令和4年度の生徒数は次のと ながら、ICT機器を活用しております。

★5月の主な行事予定-----

※詳細は別刷りの5月行事予定表(家庭用)を確認願います

2日(火)開校記念日

6日(金)生徒総会

9日(月)教育実習開始(5/9~5/27)

11 日 (水) ~13 日 (金) 二者懇談会

18日(水)心電図検診(1年)職員会議

19日(木)内科検診(2,3年)

26日(木)給食なし(市教研部会のため)

27日(月)英検

30日(月)専門委員会

☆★☆十分気をつけて、走行下さい★☆★

新年度がスタートして、最近の登校時の様子を見ておりますと…体育館裏の道路を行き交う自動車の多さに驚く日もあります。降雪の心配は無くなりましたが、雨天時等による視界不良での交通事故の発生を心配しております。お子様の送迎時による通行の際は、十分対向車等に気をつけて下さい。可能な限り道での乗降にご理解とご協力をお願いします。